

# 脱穀体験

平成28年11月17日（木）

主催：浮田小学校



先週の稲刈りに続き、11月17日（木）に脱穀を行いました。刈り取った稲が乾き、地域の方が操作するコンバインの所へ運びました。あっという間に、わらと穀が分かれていき、子どもたちも驚いていました。また、今回は昔の足踏み脱穀機も経験できました。

中には、拾った穀から穀殻を外して、中の玄米を観察している子どももいました。その日のうちに、地域の方が穀すりをして学校まで届けてくださいました。12月のバザーに出店予定です。

地域の方々、本当にありがとうございました。



地域の方が持ってきたコンバインです。  
これで脱穀するとあっという間に出来る  
そうです。

昔の足踏み脱穀機も設置しました。



唐箕機の調整を念入りに確認！  
(唐箕は穂とクズを仕分けする道具)

さあコンバインのチェックもOK！  
準備万端！



地域の方から脱穀の説明を聞きます。  
皆で頑張りましょう！！



それでは、まず地域の方が実演！  
みなさんこのようにして脱穀するのですよ！！



ぎーこ・ぎーこ…足で踏みながら回転  
させます。このようにして稻を入れて！！



さあ、始めますよ！！



さあみんな稻を持ってきてください。

それじゃーわたしも。上手にできるかな？



なんかおもしろそうだな～？！

こちらのコンバインもどんどん入れましょー！



次々と稻が運ばれていきます。コンバインも足踏み脱穀機もどんどん  
脱穀が済んでいきます。運ぶのも大忙し！！



きれいに脱穀されているね！……

さあこれで最後ですよ！！…



コンバインに掛ける最後の稻です。

沢山できたね！ わぁ～こんなにたくさん！！



沢山あるなあ～

ホントだね！

すっかり片付きました。

無事脱穀も終了。楽しい体験でした。